

Alles Wichtige rund ums Eigenheim

Die Haus/Holz/Energie bietet vom 20.-23. April eine Fülle an Produkten, Dienstleistungen und Informationen zu den Themen Bauen und Modernisieren. Diesmal sogar an vier statt nur drei Messetagen und gemeinsam in einer Halle mit der Messe GARTEN.

Bauherren auf der Suche nach dem passenden Bauträger oder Architekten sind bei der Haus/Holz/Energie auf der Landesmesse Stuttgart genauso richtig wie Eigenheimbesitzer, bei denen zum Beispiel eine neue Heizung, neue Fenster oder eine Badsanierung ansteht. Auch diejenigen, die ihr Zuhause wohnlicher gestalten wollen, finden auf der Messe allerlei Anregungen – ein stilvoller Kamin, ein besonderer Bodenbelag, ein exklusives Möbelstück vom Schreiner und vieles mehr. Und wer „Dinnen“ alles fertig geplant hat, kann sich gleich noch Inspiration für „Draußen“ holen: Erstmals sind die Messen Haus/Holz/Energie und GARTEN gemeinsam in Halle 8 aufgebaut. Die GARTEN zeigt Gartenbau-Konzepte, Pflanzenschauen und Outdoor-Möbel.

Orientierungshilfen und Praxistipps für Bauherren und Eigenheimbesitzer

Bauherren müssen viele Entscheidungen treffen. Ein Besuch der Haus/Holz/Energie bietet da Orientierungshilfe. An den Ständen beraten über 140 Fachbetriebe umfassend und individuell. Beim viertägigen Vortragsprogramm stehen zentrale Themen wie Finanzierung, Bauplanung, Energieeffizienz, Einbruchschutz, Licht, Farbe und Wohnambiente im Mittelpunkt. Die erfahrenen Referenten geben Praxistipps, vermitteln Wissen und überraschen mit kreativen Ideen.

Einbruch? Nicht bei der Haus/Holz/Energie

Alle drei Minuten wird in Deutschland eingebrochen. Die Haus/Holz/Energie stellt effektive Schutzmaßnahmen vor. Im Sonderbereich „Ein sicheres und smartes Zuhause“ dreht sich alles um mechanische Sicherungen für Fenster und Türen, die neusten Alarmanlagen und Videotechnik. Außerdem geben die Experten vom Polizeipräsidium Reutlingen hilfreiche Verhaltenshinweise. Am Freitag, 21.4., um 12:00 Uhr und am Samstag, 22.4. um 11:00 Uhr fassen die Kriminalhauptkommissare Markus Müller und Matthias Spitzner in ihren Vorträgen noch einmal die wichtigsten Maßnahmen zusammen. Übrigens: Wer in den Einbruchschutz investiert, kann staatliche Förderungen beantragen.

Energiesparen im Eigenheim

Das Thema Energieeffizienz bildet einen traditionellen Messeschwerpunkt bei der Haus/Holz/Energie. Die Aussteller informieren zu vielen verschiedenen Aspekten, von der Heizung über Gebäudedämmung bis zur Energieversorgung aus Erneuerbaren Energiequellen. Auch junge, innovative Ansätze stellt die Messe vor: Smart Home Technologien sparen Energie, indem sie eine bedarfsgerechte Steuerung des Energieverbrauchs ermöglichen. Mit modernen Brennstoffzellenheizgeräten hält die Energiewende Einzug in den Heizungskeller – Peter Meyer, Initiative Brennstoffzelle, stellt die Technik in seinem Vortrag am Freitag, 21.4. um 11:00 Uhr vor. Daneben stehen weitere praxisnahe Vorträge von Energie-Experten auf dem Programm. An allen vier Messetagen stehen außerdem unabhängige Energieberater bei „Zukunft Altbau“ Rede und Antwort rund um das Thema Energie.

Trendsetter mit Tradition: Holz

Ob an der Fassade oder im Innenbereich: Holz ist ein echter Blickfang. Und als Baustoff auch noch nachhaltig. Die Haus/Holz/Energie Aussteller zeigen vielfältige Einsatzbereiche und Gestaltungsideen. Insgesamt neun Anbieter präsentieren Häuser in Holzbauweise.

Architektonische Anregungen gibt es auch auf dem Vortragspodium.

Im Rahmen der Sonderschau „Die neue Wohnlust“ können die Messebesucher hochwertige Schreinermöbel besichtigen. Warum also sich nicht einmal ein besonderes Einzelstück gönnen und damit das gesamte Wohnambiente aufwerten?

Wieder von einer ganz anderen Seite nähert sich dem Thema Holz der Künstler Jochen Scherzinger: Er stellt auf der Haus/Holz/Energie bis zu 400 Jahre alte Holztüren aus, die als Motive Menschen in traditionellen Schwarzwälder Berufen oder Gewändern zeigen. Ein beeindruckendes Arrangement.

Nacht der Sinne im Rahmen der Frühjahrmessen

Das eigene Bauprojekt voranbringen, und gleichzeitig auch noch einen unterhaltsamen Abend genießen: Möglich ist das bei der „Nacht der Sinne“ am 20.4.2017. Die Messe hat am ersten Abend bis 22 Uhr geöffnet. In Halle 8 ist ab 18 Uhr ein stimmungsvolles Programm mit Musik, Barbecue, Kunst-Vernissage und „rollendes“ Kabarett geboten. Auch in den anderen Messehallen ist an diesem Abend einiges los – denn zeitgleich mit der Haus/Holz/Energie finden auf dem Stuttgarter Messegelände neben der GARTEN auch noch sechs weitere Messen statt: Markt des guten Geschmacks – die Slow Food Messe, FAIR HANDELN, KREATIV, auto motor sport i-Mobility, Yoga-World und Mineralien, Fossilien, Schmuck. Die Eintrittskarte (Erwachsene 14,00 Euro, ermäßigt 11,00 Euro) berechtigt zum Besuch aller genannten Frühjahrmessen.

Info:

	HAUS HOLZ ENERGIE Stuttgart
Termin	20.-23. April 2017
Öffnungszeiten	
Donnerstag	14 – 22 Uhr ab 18 Uhr Nacht der Sinne
Freitag-Sonntag	10 – 18 Uhr
Veranstaltungsort	Messe Stuttgart, Halle 8 – Alfred Kärcher Halle
Eintritt	14 Euro / ermäßigt 11 Euro (Rentner, Studenten, Schüler, Behinderte, Kinder von 6 – 15 Jahren).

Veranstalter und Presseinformation:

Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH
Wankelstraße 1
70563 Stuttgart
www.hausholzenergie.de

Projektleitung:

Andreas Müller
Tel. +49 711 656960-52
andreas.mueller@messe-sauber.de